



El PP de Altea exige de nuevo la rotonda de acceso a Altea la Vella y presentará una moción para forzar al Ayuntamiento a reclamarla al Ministerio

La Portavoz del Partido Popular en Altea, **Rocío Gómez**, ha exigido nuevamente la **construcción inmediata de la rotonda en el cruce de la salida de la AP-7 con Altea la Vella**, un punto negro que continúa registrando accidentes, colapsos y maniobras peligrosas cada día, especialmente en los meses de verano. Gómez ha recordado que, pese a que en 2021 se ejecutó una pequeña “lágrima” como solución provisional, **la realidad es que cuatro años después no se ha conseguido absolutamente nada**: la rotonda no tiene proyecto, ni fecha, ni compromiso firme del Gobierno central.

La Portavoz popular denuncia que Compromís-PSOE “**lleva 10 años repitiendo lo mismo sin obtener ningún resultado**”, mientras tanto, otras rotondas del municipio sí se han priorizado y ejecutado. “Es incomprensible que **el cruce más peligroso de Altea** siga abandonado en un cajón. Cada temporada de vacaciones se repite la misma situación: colas interminables, frenazos, riesgo constante y accidentes diarios”, ha declarado. Gómez también ha recordado que el PP de Altea presentó alegaciones a los Presupuestos del Estado durante varios años para incluir esta infraestructura, “**y siempre fueron rechazadas**”, aunque en los últimos 4 años ni siquiera ha existido esa opción porque el Estado no aprueba presupuestos.

Ante la completa inacción del gobierno local y del Ministerio, el **Partido Popular** anuncia que **presentará una moción en el próximo pleno** para exigir que el Ayuntamiento reclame formalmente la ejecución urgente de esta obra al Ministerio de Transportes. La propuesta del PP obligará al Consistorio a solicitar la **redacción inmediata del proyecto, la ejecución prioritaria de la rotonda por motivos de seguridad vial y la fijación de un calendario claro y verificable**. Según Gómez, “el **Ayuntamiento no puede seguir callado ni resignado solo porque en Madrid gobiernan los mismos**. La seguridad de los alteanos está por encima de cualquier obediencia partidista, y si el equipo de gobierno no quiere alzar la voz, lo haremos nosotros”.

Rocío Gómez concluye afirmando que “**cada día sin esta rotonda es un día más de riesgo para nuestros vecinos**. Es una infraestructura imprescindible y no vamos a parar hasta conseguir que el Ministerio actúe de una vez por todas”.

Altea, 17 noviembre 2025

COMUNICADO DE PRENSA

Para ampliar información puede contactar con Rocío Gómez Sánchez (680311204), portavoz Grupo Municipal Popular, o llamar al 676777727 Mari Pepa Rostoll, secretaria del GMP.